

Cesson-Sévigné. Il reçoit la ceinture rouge et blanche de karaté



Le sensei (maître) Georges Wyckaert remet sa nouvelle ceinture à Silvère Aussant. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 23/09/2024 à 05h23

L'école de karaté existe depuis plus de cinquante ans et compte une soixantaine de membres, dont une section enfant. Jeudi s'y est déroulé un évènement exceptionnel puisque l'un de ses meilleurs éléments, Silvère Aussant, a reçu la ceinture rouge et blanche. Elle concrétise son accession au 6^e dan de ceinture noire après un examen national, réservé aux plus de 40 ans.

« J'ai commencé à pratiquer ce sport à Vitré, il y a 37 ans, alors que j'avais 9 ans. Puis, j'ai poursuivi à Rennes lorsque je suis venu y habiter, et enfin à Cesson. Vers 20 ans, j'ai pris une année sabbatique pour obtenir mon diplôme d'instructeur fédéral », raconte Silvère Aussant.

Il poursuit : « **Je suis directeur qualité dans le secteur automobile. Cette passion m'est très utile dans le cadre professionnel pour la formation du personnel, et naturellement la transmission des savoirs. »**

Silvère Aussant, désormais expert confirmé, est le second membre du club à détenir cette ceinture qui sanctionne un parcours personnel complet et assidu. Le premier est Georges Wyckaert, sensei (maître) et figure historique du club, qui pratique depuis cinquante-cinq ans et détient le grade de 7^e dan.

Contact : Karaté club, 1, allée de Champagné, tél. 06 37 80 67 44, www.karateamrennes.com - [@KarateClubCessonSevigne35](https://twitter.com/KarateClubCessonSevigne35)